

## Kletterer begutachten Hauptturm

30.03.2015

In den vergangenen Tagen ist die Fassade des Hauptturms des [Schweriner Schlosses](#) im Rahmen des Bauunterhalts von Experten untersucht worden. Dies geschah auf nicht alltägliche Weise: Die Fachleute - geschulte Kletterer - seilten sich am Gebäude ab, um zu den zu untersuchenden Stellen zu gelangen.

Ein solches Vorgehen erspart den Aufbau eines aufwändigen Baugerüsts. Bereits seit einigen Jahren greift die Landtagsverwaltung deshalb auf die Kletterer zurück, um der Verkehrssicherungspflicht nachzukommen und zu verhindern, dass ggf. lockere Teile der Fassade oder des Daches bei Sturm zu Boden fallen.